

An die Eltern der MSG Schulgemeinschaft

Datum
03.12.2020

Betreff: Kommunikationswege an der Minna-Specht-Gemeinschaftsschule

Liebe Eltern,

seit vielen Jahren kommunizieren wir mit Ihnen nicht nur über Papierbriefe, sondern seit einigen Monaten auch verstärkt über Email. Seit diesem Schuljahr dient uns die App „webUntis messenger“ als neues Medium für schulinterne Kommunikation. Wir haben über die Zeit der Pandemie hinweg gute Erfahrungen mit digitaler Kommunikation gemacht. Die meisten Eltern sind über Email oder den „webUntis messenger“ gut zu erreichen. Wir bekommen die Rückmeldung, dass der Messenger eine besonders schnelle und direkte Kommunikation zwischen Schülern und Lehrern / Eltern und Lehrern sowie in den Klassengruppen sicherstellt.

Sowohl die Schulkonferenz als auch die Gesamtlehrerkonferenz hat sich dafür ausgesprochen, die Kommunikationswege möglichst auf wenige einheitliche Wege zu beschränken. Daher werden wir uns künftig auf diese beiden digitalen Kommunikationswege beschränken: **Email und „webUntis messenger“**. Damit fallen die Papierbriefe weg.

Aktualisieren Sie gegebenenfalls Ihre Emailadresse über den Klassenlehrer Ihres Kindes, damit wir Sie sicher erreichen können.

Bitte nutzen Sie Ihren webUntis-Familienzugang. Die App lässt sich mit dem gleichen Passwort auf mehreren Geräten nutzen. Falls Sie Ihre webUntis Zugangsdaten nicht

mehr haben, können Sie sich an unseren Kollegen Herrn Bruckmann wenden, er ist der webUntis Ansprechpartner (bruckmann@minna-specht-gms.de) unserer Schule.

Bitte nutzen Sie den Messenger lediglich zum Austausch von Sachinformationen und nicht zur Kommunikation von Problemen oder allgemeiner Kritik. Die Messenger-Gruppe „Ankündigungen“ kann von allen Mitgliedern der Schulgemeinschaft gelesen werden und wird für offizielle Informationen durch die Schulleitung genutzt. Bitte schreiben oder antworten Sie nichts in dieser Gruppe, sondern kontaktieren Sie bei Fragen über die Funktion „Privatnachricht“ die Lehrkraft/Personengruppen direkt.

Eine intensive Kommunikation mit Ihnen ist uns wichtig. Die digitalen Medien erleichtern uns den Kontakt untereinander, das freut uns. Denn wenn wir miteinander in engem Kontakt sind, können wir gemeinsam unsere Schülerinnen und Schüler/Ihre Kinder am besten unterstützen.

Mit herzlichen Grüßen,

bleiben Sie gesund!

Dr. Matthias Riemer
Gemeinschaftsschulrektor

Rebecca Haller
Gemeinschaftsschulkonrektorin